

“LAS ILUSIONES”

CANCIÓN DE CAMPESINOS DE JALISCO.

Las ilusiones llevan al hombre,
llevan al hombre a la perdición;
ojalá y nunca lo hubieras hecho
y un sentimiento en mi corazón.

Te quiero mucho, pero me acuerdo,
que amaste a otro hombre y antes que a mí.
Ojalá y nunca lo hubieras hecho,
jurar en vano y por ser a mí.

Cuando mis ojos se me adormecen
triste me siento luego a llorar,
nomás pensando en lo que me dicen
que tú me quieres abandonar.

Eres ingrata y no correspondes
no correspondes a mi pasión.
Ojalá y nunca lo hubieras hecho
y un sentimiento en mi corazón.



“ME VOY”

CANCIÓN DE CAMPESINOS DE SINALOA, SIN.

Me voy para Mazatlán, chaparrita quédate adiós.
Voy a ver a mis amigos que me mandan saludar;
y amor, como el que perdí, no lo volveré a incontrar
es mucho lo que la quero pos cuándo la he de olvidar.

Dicen que no nos queremos, porque no nos ven hablar;
no somos escandalosos, sabemos desimular,
y amor, como el que perdí, no lo volveré a incontrar
es mucho lo que la quero pos cuándo la he de olvidar.



“ROSA DE CASTILLA”

CANCIÓN DE RANCHEROS DE JALISCO.

Rosa de Castilla, qué chula te estás poniendo,
para cortarte en una fresca mañana,
que poray dicen que otro amigo me la gana,
y si nos vamos, no nos volverán a ver.

Yo me he pasiado por Colima y Michoacán,
y he visto flores y ninguna me ha gustado.
Rosa de Castilla de ti vivo apasionado,
y si nos vamos no nos volverán a ver.